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Símbolo histórico da cida-
de (sua construção foi uma 
luta do Movimento Autono-
mista), o Hospital São Cae-
tano está prestes a voltar a 
funcionar em sua plenitude, 
o que não ocorre desde 2010. 
Inaugurado em 1954, o es-
paço será transformado em 
Hospital Universitário, sob a 
gestão da USCS (Universidade 
de São Caetano do Sul).

A iniciati va foi formalizada 

na semana passada, com a 
assinatura do termo de cessão 
de uso da Prefeitura para a 
insti tuição de Ensino Superior, 
patrimônio da cidade e sinô-
nimo de tradição, inovação e 
excelência em ensino e pesqui-
sa. Um corajoso ato de gestão 
encabeçado pelo prefeito Tite 
Campanella, fi lho de um líder 
autonomista, o ex-prefeito e 
ex-deputado estadual e federal 
Anacleto Campanella.Página 3

Prefeito Tite Campanella com o reitor da USCS Leandro Prearo
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STF derruba lei que
liberava venda de

remédios para emagrecer
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Tite projeta abrir Hospital São 
Caetano 24h para a população

RESGATE HISTÓRICO
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Vereador Gilberto Costa propõe 
programa de apoio às pessoas com 

doença de alzheimer
O vereador e líder de go-

verno Gilberto Costa (Avante) 
propôs através de Projeto de 
Lei que seja instituído em 
São Caetano do Sul, o "Pro-
grama de Apoio às Pessoas 
com Doença de Alzheimer e 
Outras Demências e a seus 
Familiares"

O presente projeto espera 
com suas propostas suprir 
necessidades urgentes no 
rastreio para o diagnóstico 
e tratamentos precoces, que 

possam retardar a evolução 
das demências minimizando 
suas complicações.

“O objetivo é promover 
a conscientização e a orien-
tação precoce de sinais de 
alerta e informações sobre a 
Doença de Alzheimer, além 
de apoiar o paciente, capa-
citar cuidadores e familiares, 
visando a diminuição de in-
tercorrências clínicas, hospi-
talização e custos, bem como 
diminuir o nível de estresse 

de quem cuida” relatou o 
vereador.

“A Doença de Alzheimer 
é uma doença neurológica 
degenerativa progressiva que 
se agrava ao longo do tempo 
com impacto nas esferas cog-
nitiva, funcional e comporta-
mental e, infelizmente, ainda 
não tem cura, mas é passível 
de tratamento retardando 
sua evolução, por isso, pode 
e deve ser tratada” comentou 
Gilberto Costa.

Vereador Gilberto Costa

O plenário do Supremo 
Tribunal Federal (STF) decidiu 
hoje (14), por 7 a 3, derrubar 
a Lei 13.454/2017, que auto-
rizava a produção, comercia-
lização e consumo de quatro 
substâncias anorexígenas, ou 
seja, capazes de inibir o apeti -
te e induzir o emagrecimento.   

Conhecidas como “pílulas 
para emagrecer”, por serem 
comercializadas nesse forma-
to, as substâncias sibutramina, 
anfepramona, femproporex e 
mazindol, que atuam sobre 
o cérebro, tiveram seu uso 
liberado no Brasil pelo Con-
gresso mesmo depois de uma 
resolução da Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária (Anvisa) 
ter imposto uma série de res-
trições às substâncias.

A lei foi sancionada em 
junho de 2017 pelo então pre-

sidente da Câmara, Rodrigo 
Maia, que encontrava-se em 
exercício temporário da Presi-
dência da República. À época, 
a própria Anvisa divulgou nota 
lamentando a sanção, que 
para a agência trouxe “grande 
risco à saúde da população”.

As substâncias fempropo-
rex, mazindol e anfepramo-
na, por exemplo, são alvo de 
restrições na Europa e nos 
Estados Unidos desde os anos 
1990. A sibutramina, por sua 
vez, tem uso regulamentado 
em alguns países, embora com 
restrições. Antes da lei, a Anvisa 
já permiti a a venda controlada 
da substância por fabricantes 
previamente autorizados.

A lei que liberou a ven-
da das quatro substâncias 
foi questi onada no Supremo 
pela Confederação Nacional 

de Trabalhadores na Saúde 
(CNTS), para quem não houve 
justificativa plausível para a 
sanção. A entidade alegou 
haver alto risco à população 
devido aos graves efeitos ad-
versos das substâncias, que 
podem incluir dependência 
� sica e psíquica, ansiedade, 
taquicardia e hipertensão ar-
terial, entre outros.

O Supremo concordou com 
os argumentos e declarou a lei 
inconsti tucional. Para a maioria 
dos ministros, a norma possuía 
redação excessivamente sucinta, 
com apenas dois arti gos, e dava 
espaço à interpretação de que 
os medicamentos com esses 
princípios ati vos não precisariam 
passar pelo crivo e receber o re-
gistro sanitário da Anvisa, o que 
seria inconsti tucional, na visão 
de maior parte da Corte.

STF derruba lei que liberava venda 
de remédios para emagrecer

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania), de São Caetano 
do Sul, enviou indicações ao 
Executi vo Municipal solicitan-
do a criação de um Centro de 
Referência de Atendimento a 
Pessoas com Defi ciência, am-
pliação de serviços e ati vidades 
de acessibilidade no município 
de São Caetano do Sul.

No dia 11 de Outubro co-
memora-se o Dia Nacional da 
Pessoa Portadora de Defi ciência 
Física, o parlamentar ressalta a 
importância dessas proposituras 
apresentadas que visam garanti r 
os direitos consti tucionais dessas 
pessoas, dentre elas a implanta-
ção de um Centro de Referência 
que deve ser um local de aten-
dimento interdisciplinar, capaz 

de atender suas necessidades e 
de seus familiares, centralizando 
todos os atendimentos num 
único espaço. 

Marcel Munhoz vem lutan-
do pela inclusão das pessoas 
com defi ciência e mobilidade 
reduzida, para tanto já proto-
colou várias indicações visando 
medidas para melhorar a qua-
lidade de vida da população, 
dentre elas a instalação de 
semáforos sonoros em vias de 
grande circulação no municí-
pio, brinquedos adaptados em 
todos os parques, mais obras 
em braile nas bibliotecas, ade-
quação para acessibilidade da 
Passagem Subterrânea Gabriel 
Zambrana, bem como da esta-
ção ferroviária do município.

Marcel Munhoz propõe 
a criação de um Centro 

de Referência de 
Atendimento a Pessoas 

com Deficiência

Fotos: Divulgação
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Tite resgata Hospital São Caetano 
e projeta abrir unidade
para a população 24h

Fotos: Divulgação

Símbolo histórico da ci-
dade (sua construção foi 
uma luta do Movimento 
Autonomista), o Hospital São 
Caetano está prestes a voltar 
a funcionar em sua plenitu-
de, o que não ocorre desde 
2010. Inaugurado em 1954, o 
espaço será transformado em 
Hospital Universitário, sob a 
gestão da USCS (Universida-
de de São Caetano do Sul).

A iniciativa foi formalizada 
na semana passada, com a 
assinatura do termo de ces-
são de uso da Prefeitura para 
a instituição de Ensino Supe-
rior, patrimônio da cidade e 
sinônimo de tradição, inova-
ção e excelência em ensino 
e pesquisa. Um corajoso ato 
de gestão encabeçado pelo 
prefeito Tite Campanella, fi-
lho de um líder autonomista, 
o ex-prefeito e ex-deputado 
estadual e federal Anacleto 
Campanella.

“A transformação do Hos-

pital São Caetano em Uni-
versitário possibilita a volta 
do seu funcionamento 24h, 
atendendo pacientes do SUS 
e também de convênios parti-
culares. Ou seja: abre caminho 
para que a unidade volte a 
ser protagonista na Saúde da 
cidade e referência no aten-
dimento da população, assim 
como foi em sua inauguração 
há quase 70 anos. É um ganho 
enorme para a nossa socieda-

de”, afirma Tite Campanella.
O Hospital Universitário 

fortalece a parceria entre a 
Prefeitura e a USCS, que já 
atende em diversas especia-
lidades no Centro Ambulato-
rial Universitário e no Centro 
de Atenção à Saúde Materno 
Infantil, ambas no Hospital 
São Caetano.

No espaço também já fun-
ciona o Centro de Pesquisas 
da USCS, que atualmente 

testa duas vacinas contra a 
covid-19 (CoronaVac e Jans-
sen) e a nova tetravalente 
contra a gripe, do Instituto 
Butantan. “Tenho certeza 
que nossa Universidade terá 
uma das maiores e melhores 
escolas de Saúde do País, 
sempre priorizando três pila-
res: educação, ciência e SUS”, 
projeta o reitor da Universi-
dade, Leandro Prearo.

Sob a administração da 

USCS, o Hospital contribuirá 
para o desenvolvimento de 
tecnologias e de atividades 
técnico-científicas, em espe-
cial de estágios, internato e 
residência médica de todos 
os cursos de Saúde da USCS, 
pelos próximos 20 anos.

Para o funcionamento ple-
no como Hospital Universitário, 
será construído um laboratório, 
entre outras estruturas e adap-
tações no prédio.

O primeiro da cidade
O Hospital São Caetano 

foi o primeiro da cidade. 
Durante décadas, foi ad-
ministrado pela Sociedade 
Beneficente Hospitalar São 
Caetano (entidade priva-
da), e chegou a fechar as 
portas em 2010 por conta 
de dívida milionária.

Em acordo judicial com 
a antiga administradora 
do prédio, a Prefeitura 
conquistou em 2019 o 
direito de o município per-
manecer como depositário 
do imóvel, que foi usado 
para abrigar os atendi-

mentos ambulatoriais de 
cinco Unidades de Saúde 
que passaram por refor-
mas. Em 2020 e em 2021, 
o Hospital São Caetano 
funcionou como Hospital 
de Campanha, atendendo 
pacientes com covid-19.

Os hospitais públicos 
de São Caetano são o 
Márcia Braido (inaugura-
do em 1973), Maria Brai-
do (2004), Albert Sabin 
(2008), Euryclides de Jesus 
Zerbini (2012) e a UPA 
Engenheiro Júlio Marcucci 
Sobrinho (2019).
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Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

São Caetano realiza sábado Dia V 
da Campanha de Multivacinação 

em todas as UBSs

Unidades Básicas de Saúde estarão abertas das 8h às 17h

A Prefeitura de São Cae-
tano do Sul realiza no sábado 
(16/10) o Dia V da Campanha 
Nacional de Multivacinação, 
para atualização da caderneta 
de vacinação de crianças e 
adolescentes menores de 15 
anos (14 anos, 11 meses e 29 
dias). Todas as UBSs (Unida-
des Básicas de Saúde) estarão 
abertas das 8h às 17h.

Serão 200 profi ssionais en-
volvidos em todas as Unidades 
Básicas de Saúde. Estarão dis-
poníveis para esta ação todas 
as vacinas dos calendários de 
vacinação da criança e do ado-
lescente, que incluem 16 ti pos 
de vacinas que protegem contra 
cerca de 20 doenças.

Desde o início da campanha, 
compareceram 1.293 crianças e 
553 precisaram ser imunizadas 
nas UBSs do município. “As fai-
xas etárias que mais precisaram 
atualizar a carteira de vacinação 
foram as menores de um ano. 
Compareceram aos postos de 
vacinação 292 crianças e 165 

precisaram atualizar a carteira 
de vacinação, indicando 56,5% 
de crianças em atraso nessa 
faixa etária”, explicou a coorde-
nadora de Imunização Sabrina 
Pinesi Bonesso. 

Entre as crianças de 1 e 4 
anos, 513 compareceram aos 
locais de vacinação e 180 foram 
imunizadas, indicando 35% de 

atraso. Os demais (5 a 14 anos), 
dos 486 que compareceram nas 
UBSs, 208 precisaram ser vacina-
dos, indicando 42,8% de atraso. 

Estarão disponíveis as se-
guintes vacinas: DTP e Penta-
valente (contra di� eria, tétano 
e coqueluche), BCG (contra Tu-
berculose), Pólio oral (vop) ou 
injetável (vip - contra Poliomie-

lite), Tríplice viral e SCRV (contra 
Sarampo, Caxumba e Rubéola), 
Hepati te A, Hepati te B, Varicela 
e SCRV, Febre Amarela, HPV, Ro-
tavírus Humano G1P1, Meningo 
C (contra doença Meningocó-
cica), Meningo ACWY (contra 
Meningite ti pos A, C, W e Y) 
e Pneumo 10 Valente (contra 
Pneumonia).

Prefeitura de São Caetano inicia obras de 
requalificação da EMI Fernando Pessoa

Na quarta-feira (13/10), o 
prefeito de São Caetano do Sul, 
Tite Campanella visitou a EMI 
(Escola Municipal Integrada) 
Fernando Pessoa, no Bairro 
Barcelona, com uma ótima 
notí cia: a unidade, que atende 
202 alunos de 4 meses a 3 anos, 
será revitalizada.

“Em 2007 a EMI Fernando 
Pessoa, que funcionava onde 
hoje fi ca o Hospital de Emergên-
cias (na Rua Aurélia), mudou-se 
para cá (Rua Flórida), e o prédio 
passou por uma grande refor-
ma”, lembrou o prefeito. “Des-
de então, a escola vem sendo 
mantida sem nenhum outro 
investi mento além da subven-
ção dada pela Prefeitura à APM 
(Associação de Pais e Mestres). 
Vocês estão de parabéns pelo 
trabalho feito. Agora, vamos fa-
zer obras que tornarão a escola 
ainda melhor para nossas crian-
ças”, anunciou Tite Campanella.

“A equipe da diretora Maria 
Neide Burkhardt Ventura tem 
feito um ótimo trabalho, em 
parceria com a APM. As inter-
venções tornarão a escola ainda 

melhor para atender nossas 
crianças”, confi rmou o secretário 
de Educação, Fabricio Couti nho.

De acordo com o secretário, 
será feita a adequação dos es-
paços internos, acessibilidade 
dos sanitários, espaço de artes, 
depósito pedagógico, área 
de playground para berçário, 
construção do muro de divisa, 
revisão da cobertura e uma 

pintura geral. Serão adquiridos, 
também, novos equipamentos 
para a cozinha da escola.

A arquiteta Cíntia Kimura 
também participou do ato, 
além de vereadores. O prefeito 
passou pelas salas de aula e 
pelo refeitório, cumprimentou 
professoras e crianças e con-
versou com representantes da 
APM. “Essa é uma das nossas 

unidades escolares que conta 
com maior participação da 
APM”, elogiou, destacando a 
importância da parceria entre 
o poder público, a diretoria da 
escola e os pais de alunos.

A previsão é a de que até o 
fi nal do ano as obras estejam 
em fase fi nal. “Vamos iniciar o 
ano leti vo de 2022 com a escola 
nova”, concluiu Tite.

LEIA MAIS
NOTÍCIAS NO 
NOSSO SITE

www.jregiao.com.br
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comercializamos produtos
diversos

uridessilva@gmail.com
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Ubiratan Figueiredo recebe a 
visita do deputado estadual 

Delegado Bruno Lima
O vereador Ubiratan Figuei-

redo da ONG (PSD) recebeu, 
na tarde desta quinta-feira 
(14/10), o deputado estadual 
Delegado Bruno Lima, que 
esteve em São Caetano do Sul 
para acompanhar as ações do 
parlamentar em prol da Causa 
Animal e visitar as instalações 
da ONG SOS Cidadania Animal.

“O Bruno é um parceiro, um 
parlamentar que já acompanho o 
excelente trabalho e inspira muito 
todos nós, um deputado acessível 
e que podemos contar sempre 
em nossa cidade. Fiquei muito 
feliz de recebê-lo novamente aqui 
e estou certo que, juntos, vamos 
fazer muito por São Caetano”, 
avaliou Ubiratan Figueiredo.

Deputado bastante atuante 
na segurança pública, esportes, 
saúde, educação e conhecido, 
principalmente, pelo forte tra-

balho na proteção animal, Bruno 
Lima destacou a importância de 
sair da capital e dar atenção e 
apoio aos parlamentares de ou-

tras cidades do estado que lutam 
pela Causa Animal.

“Conheço o trabalho do Ubi-
ratan há anos e todo o empenho 
que dedica à Causa. Ele é uma 
referência aqui no município e 
em toda a região do Grande ABC, 
visando coibir crimes de maus-
-tratos e prezando pelo bem-es-
tar animal. Precisamos ter um 
grupo unido para dar sequência 
a esse trabalho tão importante”, 
explicou o deputado.

O encontro também serviu 
para ambos discutirem futu-
ros projetos que objetivam 
a criação e implantação de 
políticas públicas necessárias 
e efetivas nas questões volta-
das à Causa Animal.
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Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
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NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Round 6 se torna a série mais 
assistida da Netflix

Muitos confl itos, refl exões, 
testes da personalidade hu-
mana, traições, ambições e os 
sentimentos mais primitivos 
afl orados fazem da série Round 
6 um sucesso. A produção conse-
guiu bater o recorde e se tornar 
a série mais assisti da até hoje na 
plataforma de streaming Ne� lix.

A série segue o gênero Ki-
-drama e envolve elementos 
que acabaram atraindo crian-
ças e adolescentes, embora a 
classifi cação indicati va seja de 
16 anos. Fruto de um período 
efervescente na produção sul-
-coreana, Round 6 faz dupla 
com o filme  “Parasita”, que 
foi outro fenômeno mundial 
produzido no país.

A Netflix ainda não confir-
mou uma segunda temporada 
da produção, mas acredita-se 
que provavelmente ela será de-
senvolvida. O governo sul-corea-
no tem, igualmente, incenti vado 
essa indústria do entretenimen-
to no intuito de fortalecer eco-
nômica e turisti camente o país.

Em 94 países, Round 6 está 
em primeiro lugar na lista dos 
10 melhores da plataforma. 
Esse sucesso estrondoso tem 
moti vado o criador Hwang Don-
g-hyuk, que por muito tempo 
bateu em várias portas buscan-
do quem se interessasse.

Em entrevista recente no Bra-
sil, Dong-hyuk afi rmou que não 
descarta uma nova temporada.

Em 94 países, Round 6 está em primeiro lugar na lista dos 10 melhores 

VENOM: TEMPO DE CARNIFICINA - O relacionamento 
entre Eddie e Venom está evoluindo. Buscando a melhor 
forma de lidar com a inevitável simbiose, esse dois lados des-
cobrem como viver juntos e, de alguma forma, se tornarem 
melhores juntos do que separados.

CinemaCinema
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CPI da violência contra mulher 
aprova convite para especialistas 

falarem sobre o tema 
A CPI de Ações e Omis-

sões no Combate à Violência 
contra Mulher da Assembleia 
Legislativa de São Paulo apro-
vou, na última quarta-feira 
(13), requerimentos do rela-
tor Thiago Auricchio (PL) que 
convida representantes do 
MP-SP, da Defensoria Pública 
do Estado e da ONU, a de-
talharem um pouco mais de 
suas funções e atribuições no 
combate da violência domés-
tica no Estado. 

“Apresentei os requermen-
tos por entender que essas 
pessoas podem contribuir com 
a CPI de forma direta e efeti va. 

A ideia é que elas possam apre-
sentar documentos, projetos e 
ideias para enfrentarmos esse 
mal, mostrando um caminho 
para seguirmos e traçarmos 
nosso método de trabalho”, 
explica Thiago Auricchio. 

O parlamentar convidou a 
promotora de Justi ça do Mi-
nistério Público de São Paulo, 
Gabriela Prado Manssur, as 
defensoras públicas Paula 
Sant’Anna Machado de Souza 
e Nalida Coelho Monte, coor-
denadoras do Núcleo de Pro-
moção e Defesa das Mulheres 
(NUDEM), a assessora técnica 
da ONU Mulheres, Wânia Pasi-

nato, e a advogada e professo-
ra de Direito da Universidade 
Mackenzie, Bruna Ango�  . 

“Como é o nosso primeiro 
encontro entendo que são 
convites mais do que produ-
ti vos e interessantes. Essa CPI 
tem papel não só de fi scalizar, 
mas de propor soluções para o 
combate da violência domés-
ti ca. É uma pauta que pede a 
união de esforços de todos os 
atores públicos com o mesmo 
propósito. Agora vamos aguar-
dar as tratati vas da parte téc-
nica da CPI para confi rmamos 
as datas desses encontros”, 
conclui o deputado estadual.

• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Deputado estadual Thiago Auricchio

O plenário da Câmara apro-
vou dia 13 um projeto de lei que 
estabelece um valor fixo para 
a cobrança do Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e Ser-
viços (ICMS) sobre os combustí -
veis. A proposta foi aprovada por 
392 votos a favor, 71 contra e 2 
abstenções. O texto segue para 
análise do Senado.

O substi tuti vo do relator, de-
putado Dr Jaziel (PL-CE), obriga 
estados e o Distrito Federal a 
especifi car a alíquota cobrada do 
ICMS de cada produto pela unida-
de de medida adotada (litro, quilo 

ou volume) e não mais sobre o 
valor da mercadoria, como ocorre 
atualmente. A proposta torna, na 
práti ca, o ICMS invariável frente a 
oscilações no preço dos combus-
tí veis e de mudanças do câmbio.

Pelas esti mati vas apresenta-
das pelo relator, as mudanças es-
tabelecidas pelo projeto devem 
levar a uma redução do preço 
fi nal prati cado ao consumidor 
de, em média, 8% para a gaso-
lina comum, 7% para o etanol 
hidratado e 3,7% para o diesel B. 

CÁLCULO - Atualmente, o 
ICMS incidente sobre os combus-

tí veis é devido por substi tuição 
tributária para frente, sendo a 
sua base de cálculo esti mada a 
parti r dos preços médios pon-
derados ao consumidor final, 
apurados quinzenalmente pelos 
governos estaduais. As alíquotas 
de ICMS para gasolina, por exem-
plo, variam entre 25% e 34%, 
dependendo do estado.

No novo cálculo, as alíquotas 
serão defi nidas pelos estados e 
Distrito Federal para cada produ-
to a parti r da unidade de medida 
adotada, no caso o litro para os 
combustí veis. As alíquotas espe-

cífi cas serão fi xadas anualmente 
e vigorarão por 12 meses a parti r 
da data de sua publicação, mas 
não poderão exceder, em reais 
por litro, o valor da média dos 
preços ao consumidor final 
usualmente prati cados no mer-
cado considerado ao longo dos 
dois exercícios imediatamente 
anteriores, multiplicada pela 
alíquota ad valorem (percentual 
fi xado em lei que será aplicado 
sobre a base de cálculo do tri-
buto ) aplicável ao combustí vel 
em 31 de dezembro do exercício 
imediatamente anterior.

Câmara aprova valor fixo para
cobrança do ICMS para combustíveis


